

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Communiqué

L'absence de démocratie dans l'élaboration en cours du Projet Socialiste.

- Politique - Au Parti Socialiste -

Date de mise en ligne : samedi 3 juin 2006

Démocratie & Socialisme

Marc DOLEZ, Député du Nord, et Gérard FILOCHE, qui animent le courant « Forces Militantes pour la Démocratie et le Socialisme [1] », ont vigoureusement dénoncé lors du Bureau National du Parti Socialiste, l'absence de démocratie dans l'élaboration en cours du Projet Socialiste.

Fait sans précédent dans l'histoire du Parti Socialiste, François HOLLANDE a refusé qu'un texte alternatif à celui de la Direction puisse être soumis à l'examen et au vote des militants.

Cette décision, d'une exceptionnelle gravité, confisque le débat alors que celui-ci n'a jamais été si indispensable pour définir un Projet Socialiste à la hauteur de la situation politique et sociale, pour rassembler la gauche et construire une alternative antilibérale.

C'est le sens des propositions de Forces Militantes « Pour une 6ème République Sociale ».

C'est cela que la Direction du Parti Socialiste refuse, persistant à ne retenir qu'un seul texte, le sien, dont de nombreuses interventions ont pourtant souligné le manque d'audace et les graves insuffisances.

Post-scriptum :

Le projet proposé par FM-DS en téléchargement



Pour une VIe république sociale (pour impression)



Pour une VIe république sociale (pour consultation écran, avec signets)

Pour une VIe république sociale (format traitement de texte)

[1] Le courant Forces Militantes pour la Démocratie et le Socialisme a refusé la synthèse du Congrès du Mans.